



COUVERTURE HIVERNALE **GARANTIE PRORATA DE 5 ANS**

Les couverts d'hiver Toile Soleil sont garantis à 100% pour une saison contre toute défectuosité de fabrication et de matière première. Le propriétaire d'une toile doit se présenter chez son détaillant qui verra à faire réparer ou à échanger la toile défectueuse selon le problème. Le propriétaire de la toile doit dans tous les cas, faire parvenir la toile et en assurer le retour à ses frais. La toile doit être propre, sèche, (sans moisissure, ni résidus de feuilles) et bien emballée aux fins de transport.

La première saison la toile hivernale est de : 100% garantie
Le coût de remplacement pour la deuxième saison est de : 60 % du prix de détail à la date de réclamation
Le coût de remplacement pour la troisième saison est de : 70 % du prix de détail à la date de réclamation
Le coût de remplacement pour la quatrième saison est de : 80 % du prix de détail à la date de réclamation
Le coût de remplacement pour la cinquième saison est de : 90 % du prix de détail à la date de réclamation

LA GARANTIE S'APPLIQUE À LA CONDITION QU'UNE PREUVE D'ACHAT SOIT ÉMISE

La présente garantie ne s'applique pas dans le cas de réclamation pour tout dommage causé par une négligence d'installation, ou du à la moisissure, au verglas, au vent, à la glace ou à la neige en quantité excessive. S'il y a des angles aigus autour de la piscine, l'installation de la toile d'hiver doit être faite de telle sorte qu'ils soient couverts par un coussin protecteur pour éviter les frictions qui causent les déchirures, sinon la présente garantie ne s'appliquera pas.

Aucune autre garantie que celle décrite ne s'appliquera. La responsabilité du manufacturier se limite à la valeur du produit.

ACCUMULATION DE NEIGE, PISCINE HORS TERRE: il est important de ne jamais laisser plus d'un pied de neige s'accumuler au-dessus de la bordure supérieure. Rappelez-vous que votre piscine est conçue pour supporter des pressions latérales causées par un poids d'eau et non des pressions verticales causées par un poids de neige.

IL EST DÉFENDU D'ATTACHER LA TOILE AVEC DE LA CORDE OU TOUT AUTRE SYSTÈME RIGIDE

Hors-terre : insérer les deux extrémités du câble dans le treuil et tendez au maximum.

Creusée : installer la toile sur la piscine et couvrir le périmètre avec notre système élastique. (non inclus)

OPTION: les ballons d'air et / ou les tubes d'eau

VOIR LES SYSTÈMES D'ÉLASTIQUE ET VIDÉO D'INSTALLATION www.toilesoleil.com

WINTER COVER **PRO-RATED 5 YEARS WARRANTY**

Toile Soleil's winter covers are guaranteed 100 % for one season against all defects in material or workmanship.

For any claims, the owner must go to his retailer to make repairs if possible, or change the defect liner according to the problem. If the liner is returned to the manufacturer, it has to be clean, dry (with no mould or leaves residues), properly pack for transportation. All handling and transportation fees will be at the customer expenses.

For the first season, the winter cover is: 100% guaranteed
For the second season, the replacement cost is: 60% of the retail price at claim date
For the third season, the replacement cost is: 70% of the retail price at claim date
For the fourth season, the replacement cost is: 80% of the retail price at claim date
And for the fifth season, the replacement cost is: 90% of the retail price at claim date

THE WARRANTY IS APPLICABLE ONLY WITH A PROOF OF PURCHASE

This warranty does not cover damages resulting from installation negligence, mould, and wind, freezing rain, excessive rain or snow.

IMPORTANT SNOW BUILD-UP, ABOVE GROUND POOL: It is important to never let snow pile up more than one foot above the upper rim. Remember that your pool is designed to withstand lateral pressure caused by the weight of the water, not vertical pressure caused by the weight of snow.

The winter cover has to be installed so that all sharp angles are covered by a protective pad to avoid friction that causes rips. Failing to do so, would avoid the warranty.

No other warranty than this one will apply. The manufacturer's responsibility is limited to the product value.

IT IS FORBIDDEN TO TIE THE COVER WITH ROPE OR ANY OTHER RIGID SYSTEM

Above-ground: insert the cable ends in the winch and tighten strongly.

In ground: install the cover on the pool by using our elastic system (non-included) all around on the side walk.

OPTION: air pillows and water tubes,

SEE TOILE SOLEIL'S ELASTIC SYSTEMS AND INSTALLATION VIDEO ON
www.toilesoleil.com